

Participación del MINFIN en la XXXI Reunión de Gobernadores del BID

El Ministerio de Finanzas Públicas informa que el Ministro a cargo de la Cartera y Gobernador del Banco Interamericano de Desarrollo –BID–, Julio Héctor Estrada, tenía planificado participar de forma presencial los días 8 y 9 de febrero del presente año, en la XXI reunión de Gobernadores del Istmo Centroamericano y República Dominicana, asistida por el Banco Interamericano de Desarrollo BID, en la ciudad de Washington, D.C. EE.UU; sin embargo, no fue factible realizar el viaje debido a la cancelación de vuelos en el aeropuerto internacional La Aurora, derivado de un accidente aéreo reportado el martes 7 de febrero.

Por tal razón, el ministro Estrada participó hoy, en algunas reuniones vía video conferencia, abordando temas relacionados con la estrategia integral de ampliación de capital e inversión, entre otros, relacionados con energía, financiamiento de infraestructura sostenible y la agenda urbana, el fondo multilateral de inversión y perspectivas del sector privado en el Istmo Centroamericano y República Centroamericana.

El Ministro de Finanzas, Julio Héctor Estrada, manifestó que trabaja en una agenda para acelerar el crecimiento económico, para lograr el objetivo de consolidar un Estado con finanzas públicas fuertes para la reducción de la pobreza.

